



MINISTERIO DE SALUD

DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD DE OCCIDENTE

MEMORÁNDUM

No. 1209-2019 Dir. Reg. Occ.

PARA : Lic. Carlos Alfredo Castillo
Oficial de Información
MINSAL

DE : Dra. Dora María Vega
Directora Regional de Salud de Occidente

ASUNTO : Presentando información requerida por Ciudadano según
Ley de Acceso a la Información Pública.

FECHA : Martes, 23 de Abril de 2019.



Reciba un cordial y respetuoso saludo, con los mejores deseos que su gestión sea sumamente exitosa en esta Oficina de Información

Respetable Lic. Castillo en relación a lo solicitado en Memorándum de OIR No. 2019-6017-256 de fecha 4 de Abril de 2019, solicitud No 2019/301, adjunto al presente encontrará la información solicitada.

Sin mas sobre el particular y esperando que lo informado sea de su entera satisfacción, me suscribo de Usted,
Atentamente.

c.c. Dra. Jeannette Alvarado
Directora Nacional primer Nivel de Atención

Nota : este informe comprende 1 Hoja impresa con la Información requerida.

RECIBIDO
FECHA 24-04-19
NOMBRE OIR MINSAL
HORA 10:15 am
23/4/19

DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD OCCIDENTAL

Final 25 Calle Oriente sobre calle by pass Santa Ana, TEL: 2445-6100, 2445-6101

www.salud.gob.sv

MINISTERIO DE SALUD

REGION OCCIDENTAL DE SALUD

INFORMACIÓN OIR

1- Datos estadísticos de embarazos entre 12-18 años en el municipio de Ahuachapán:

Se informa inscripciones prenatales en esas edades.

Municipio	2017	2018	2019
Ahuachapán	338	241	40

Fuente: SIMMOW 10/4/19.

2- Existe algún tipo de programa o proyecto de prevención de embarazos

a) Actualmente se desarrolla la Estrategia Nacional Intersectorial de Prevención de Embarazos en Niñas y en Adolescentes 2017-2027 (ENIPENA), siendo el eje de intervención la prevención del embarazo en niñas y en adolescentes y el objetivo estratégico 3 es de responsabilidad MINSAL: garantizar a niñas, niños y adolescentes el acceso universal a la atención integral de salud con énfasis en salud sexual y reproductiva, bajo el modelo de servicios de salud amigables para adolescentes.

b) Se ha iniciado el proyecto de “Protegiendo a nuestras niñas y adolescentes del embarazo, violencia sexual y uniones tempranas”, proyecto de la cooperación Canadiense, actualmente en fase de socialización.